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(Zusammenfassung von JEM) 

Agent M, unser GIA-Vertreter und «Boots on the Ground», berichtet über die 
Geschehnisse im Nahen Osten seit der Freigabe der Vermögenswerte durch die 
Schwarze Sonne | Melchizedeks Prinzessin Diana & Dodi Fayed | Perspektive 
bezüglich des Krieges gegen die Menschheit gewinnen, viele Todesfälle konnten 
verhindert werden  |  By jemgroup  

Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am Montag, 7. Februar 2024 auf United 
Networks News-YouTube Kanal veröffentlicht. Dies ist Teil 2 und wir berichten über das 
Update von Agent M, unserem Vertreter der Global Intelligence Agency und Direktor 

für den Nahen Osten, der über die aktuellen Ereignisse im Nahen Osten in den letzten Wochen 
sprechen wird.  

Kim: Agent M, unser Vertreter des globalen Nachrichtendienstes und Direktor für den Nahen Osten, ist 
hier, um über die aktuellen Ereignisse der letzten Wochen im Nahen Osten zu sprechen. 

Agent M: Hallo, meine Damen und Herren, schön, wieder hier zu sein, und auch schön, Sie 
wiederzusehen. 
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Kim: Erzählen Sie uns aus Ihrer Sicht, was sich im Gazastreifen bezüglich Israel getan hat. Ich weiss, 
dass dort viel los ist, und auch in Syrien ist in letzter Zeit viel los, und es gab Gerüchte darüber, dass 
Saudi-Arabien einen Haufen Geld für die Beteiligung Jordaniens versprochen hat, also fang mal ganz 
von vorne an. 

Seit die «Schwarze Sonne» ihr Vermögen freigegeben hat 

Agent M: Ich denke, wir können von dem Tag an sprechen, an dem die Schwarze Sonne ihr 
Vermögen freigegeben hat – das war der kritische Punkt oder der Scheideweg. Innerhalb von 
24–48 Stunden haben die irakische Hisbollah, die nicht wirklich mit der libanesischen Hisbollah 
verwandt ist, aber von denselben Leuten geführt wird, und andere Gruppen der PMF, die ame-
rikanische Basen im Irak und in Syrien bombardiert haben, plötzlich beschlossen und ange-
kündigt, dass sie die Hamas und den Gazastreifen nicht mehr durch Bombenangriffe auf diese 
Basen unterstützen werden. Sie haben also ihre Operationen im Grunde genommen einge-
stellt. Die meisten Black-Sun-Gruppen taten das Gleiche und einige von ihnen machten ihre 
Sache weiter. Sie kündigten sogar öffentlich an, dass sie ihre Aktivitäten fortsetzen werden. Zu 
diesem Zeitpunkt wusste ich also genau, welche Gruppen von den Rothschilds oder den 20 
SSP-Operateuren geleitet werden. Eine dieser Gruppen heisst al-Kaabi und wird von einem 
Mann namens Akram al-Kaabi geleitet, dem die Rothschilds bereits im Juli versprochen hatten, 
dass er Sistanis Platz einnehmen würde. Für die neuen Anhänger haben wir bereits über Sistani 
gesprochen, er ist die Papstfigur für die schiitischen Muslime. Du hast all diese Religionen/Mili-
zen, zwei, drei, vier von ihnen, denen alle die gleiche Position versprochen wurde, so wie Kim 
das mit dem UN-General gesagt hat. Als wir das letzte Mal miteinander sprachen, planten sie, 
ein Attentat auf Sistani vorzutäuschen und es dann einem von ihnen in die Schuhe zu schieben, 
damit sie sich dann gegenseitig umbringen. Das war der Plan. Wir haben Muqtada al-Sadr, 
der auch ein bekannter Gelehrter ist, aber er ist nicht wirklich ein Politiker. Er hat eine breite 
Basis, die ihm folgt. Sie haben ihm versprochen, dass er der Mahdi sein könnte, also der Retter 
des Islams, sozusagen die zweite Wiederkehr von Christus. 

Auf der anderen Seite haben sie in Ländern wie Israel wirklich zu kämpfen. Sie müssen das 
Narrativ beibehalten und den Krieg fortsetzen, also haben sie alles in Gaza bombardiert und 
zerstört, denn es gibt nichts mehr zu zerstören. Jetzt manipulieren sie die Rebellen in den zer-
störten Häusern und sprengen sie wieder in die Luft, weil sie etwas Neues machen müssen, 
oder? Die Hisbollah im Libanon sagt: «Nein, wir machen nicht mit.» Sie machen Scharmützel, 
um ihr Gesicht zu wahren, denn all diese Menschen im Nahen Osten, vor allem die religiös 
geprägten Milizen, sind der Widerstand, sie sind diejenigen, die Palästina von den Israelis be-
freien wollen, oder? Wenn nun halb Palästina abgeschlachtet wird und sie nichts tun, verlieren 
sie ihr Gesicht und ihre Basis. Also müssen sie sich hier und da ein Scharmützel liefern, und 
das ist lustig, denn in der Öffentlichkeit nennen wir den Krieg zwischen dem Libanon und Isra-
el den Krieg der Kameras. Israel stellt eine Kamera bezüglich der Grenze auf, dann schiesst die 
Hisbollah sie mit einem Scharfschützen oder einer Rakete ab und dann stellt die Hisbollah 
eine andere Kamera bezüglich der anderen Seite auf und dann bombardiert Israel diese Ka-
mera, also ist es sehr lustig. 

Kim: Glaubst du, wir sollten eine Stiftung «Rettet die Kamera» gründen? 
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Agent M: Ja, eine GoFundMe-Stiftung zur Rettung der Kameras. Wenn du kein Geld hast, um 
einen Krieg zu führen, kannst du im Grunde nur im Fernsehen darüber reden und ihn aufbau-
schen und dann jeden Tag hier und da eine Kamera abschiessen. 

Kim: Das Gleiche höre ich über Russland und die Ukraine. 

Agent M: In Syrien ist es etwas anderes, weil sie in Syrien nicht dasselbe tun können. Sie kön-
nen nicht auf Kameras schiessen, also bombardieren sie immer wieder dieselben zwei Flug-
plätze, die im Grunde eine Landebahn sind, und das war's. Es ist wirklich reparabel und dann 
bombardieren sie es wieder. In den letzten paar Tagen haben sie die Stadt Homs bombardiert. 

Jetzt passiert noch etwas anderes, damit die Leute mitbekommen, wovon ich spreche. Die 
Einheimischen im Nahen Osten sagen: «Hey, die spielen mit uns». Das ist kein echter Krieg. 
Also fangen beide Seiten an, Opferlämmer einzusetzen, indem sie hier und da einen kleinen 
Anführer einsetzen, damit es echt aussieht. Genau wie im Jemen, wo man 73 Luftangriffe hier 
und 14 Luftangriffe dort durchführt, ohne dass es Tote gibt, bombardiert man praktisch leere 
Parkplätze. Jetzt müssen sie es also realistischer aussehen lassen. Also geben sie jemandem 
mit sehr niedrigem Rang den Befehl, den Ort zu bewachen, und leider sterben diese Men-
schen. Abgesehen davon ist jeder auf der Seite der Schwarzen Sonne wie ein Huhn mit abge-
schlagenem Kopf, das nicht weiss, was es tut. 

Kim: Es scheint, als ob eine Person sie anruft und ihnen sagt, dass sie dies tun sollen, dann ruft eine 
andere Person an und sagt ihnen, dass sie das tun sollen und eine andere ruft an, um etwas anderes 
zu tun und sie wissen nicht, was sie tun sollen oder wohin sie gehen sollen. Im Moment gibt es keine 
klare Führung in Bezug auf das, was wir als Aktivposten bezeichnen, und mit Aktivposten im Nahen 
Osten meinen wir die Entstehung der Hisbollah, der Hamas sowie der Revolutionsgarde im Iran und all 
ihrer Ableger. 

An dem Gespräch, das ich mit deinem Orden des Drachen höre, nehmen auch eine Person aus der 
Türkei und eine Person aus dem Iran teil. Sie versuchen definitiv herauszufinden, was sie tun sollen, 
während sie ihre SSP Operateure, vor allem Monarch Military, einfach am Telefon sitzen lassen. Aber 
sie sind es auch, die im Nahen Osten mit allen Beteiligten telefonieren und sagen, dass es jetzt an der 
Zeit ist, dies zu verkünden. Sistani, der ursprüngliche und sein Sohn, der jetzt in dem Film eine Rolle 
spielt, steht zu 100 % und ohne jeden Zweifel mit einer Gruppe in Verbindung, die eine islamische 
Sekte zu sein scheint, die nach London gezogen ist und zur Rothschild-Familie gehört.  

Diese Sekte ist schon seit einiger Zeit aktiv und wurde in dem Film 🎬  «London Has Fallen» gezeigt. 
Darin geht es um den Einsturz der Brücke in London und um eine islamische Gruppe, die eine Art Un-
tergrundgruppe in London ist. Das ist die Gruppe, die sie verkörpern. Sie arbeiten sicher mit Meyer 
Rothschild zusammen, dem Mann, der versucht hat, Agent M zu rekrutieren. Ich würde sagen, dass sie 
so ziemlich alles orchestrieren, was im Nahen Osten politisch und finanziell passiert. Ich kann dir sa-
gen, dass sie genauso wenig islamisch und religiös sind wie die Rothschilds jüdisch sind. Man könnte 
beide Gruppen sicher als luziferisch bezeichnen. Sie nehmen beide an diesen besonderen Zeremonien 
teil, wenn sie 40 Jahre alt werden, und sie stehen in Bezug auf den Glauben der Schiiten und Sunniten 
auf der anderen Seite. Ich meine, sie warten definitiv nicht auf den Mahdi; sie warten nicht auf irgend-
etwas von diesen Dingen. Sie versuchen, das Reich der Hölle bezüglich aller Menschen im Nahen Osten 
zu errichten, egal welche Religion sie haben, sie haben sich für dieses Programm entschieden.  
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Ich glaube, die Verhandlungen zwischen diesen beiden Gruppen fanden schon vor 14‒15 Jahren statt 
und sie beteiligen sich auch an diesem Aufruf. Bis jetzt hat niemand den Operateuren der SSP irgend-
eine Anweisung gegeben. Ich glaube, sie haben das Telefonat auf heute zwei oder drei Uhr EST ver-
schoben, bevor sie eine Entscheidung treffen werden. Und der arme Agent M. sitzt da drüben und 
denkt sich: Mal sehen, was sie entscheiden, denn davon hängt ab, was ihm in den nächsten Minuten 
über den Kopf wachsen wird. Die gute Nachricht ist, dass es im Moment nach nichts aussieht. Wie ist 
es heute gelaufen, war es irgendwie ruhig? 

Agent M: Das letzte Mal, als ich mit euch telefoniert habe, wurde ich von 13 ballistischen Raketen 
getroffen; ein Dutzend Drohnen und ein Militärfahrzeug waren auf dem Weg, um mich abzu-
holen. Ich kann es kaum erwarten zu sehen, was nach diesem Anruf passiert. Du kannst über 
meinem Kopf sehen, dass sie schwirren. Sie sind immer da, die C17, die C130, die Waffen trans-
portieren, aber die gehen normalerweise in eine lineare Richtung, von der Luft nach Bagdad zum 
Golf oder zu einer der anderen Basen in der Region, amerikanische Basen oder wohin auch 
immer sie gehen. Aber es gibt auch die Flugzeuge der italienischen Luftwaffe, die ich hasse, 
weil sie riesig sind und man sie hören kann, wenn sie über meinem Kopf kreisen, jeden Tag 
etwa 12 Stunden lang, mehr oder weniger. Manchmal machen sie Pausen. Ich weiss nicht, ob 
zum Auftanken oder für Snacks, ich weiss es nicht. Aber in den letzten paar Tagen war es ruhig. 

Die PMF oder die Milizen, die den Widerstand bildeten, sagten: «Lasst uns die Amerikaner aus 
Solidarität mit dem Gazastreifen bombardieren», und so verfehlten sie ihre Ziele. Jetzt haben 
sie das in Jordanien gemacht und sie haben ihr Ziel verfehlt und drei Amerikaner getötet und 
etwa 40 weitere verwundet. Jetzt muss Amerika reagieren, und das bedeutet mehr Geld, mehr 
Treibstoff, mehr Bomben, richtig. Und sie müssen nicht nur reagieren, sondern auch schnell 
handeln und Köpfe rollen lassen, zumindest in der Öffentlichkeit, weil die Amerikaner selbst 
unsere eigenen Soldaten töten und nicht einmal Vergeltung üben. Jetzt fragen sie sich also, 
was wir tun sollen. Am Ende wurden sie vorgewarnt und die PMF verlegten ihr gesamtes Arse-
nal, alle Stützpunkte waren leer, niemand war da und sie stellten neue Rekruten auf, die als 
menschliche Schutzschilde/Opfer dienten und leider starben, nur damit Amerika sagen kann, 
dass wir Vergeltung geübt haben, oder was auch immer in dieser Biden-Maske steckt, dass wir 
es geschafft haben. 

Für den Durchschnittsbürger sieht es wie ein Spiel aus und er weiss es, aber er weiss nicht, 
warum. Ich weiss warum, aber wenn ich es ihnen sage, bin ich verrückt, also sage ich es nor-
malerweise nicht. Weisst du, es gibt Leute, denen ich Dinge im Detail erkläre, weil sie nützlich 
sein könnten. Manchmal kann man Notizen vergleichen und bekommt zusätzliche Informatio-
nen. Ich wusste zum Beispiel, dass die Rothschilds etwas tun, weil jemand im Irak Raketen und 
Drohnen an eine Gruppe im Libanon lieferte oder zumindest versprach, sie zu liefern. Die 
Amal-Bewegung ist im Grunde die Vorgängerversion der Hisbollah, nur eine andere Gruppe, 
aber diese hatte viel mehr mit den Israelis gemeinsam, weil beide ethnische Säuberungen 
gegen die Palästinenser im Libanon und anderswo begangen haben. Das merkte ich, weil die 
Hisbollah nicht wirklich mitspielen wollte. Ich meine, sie sagten: «Ja, wir machen das mit der 
Kamera, aber mehr nicht.» 

Kim: Wir wissen, dass die saudi-arabische Königsfamilie eine Rothschild-Familie ist und einer der 
Hauptprinzen auch einer der Aktionäre der Citibank ist. 
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Agent M: Meinst du den, der auf Bestialität und kleine Kinder steht? 

Kim: Das grenzt es für uns nicht sehr ein, oder? 

Agent M: Oh ja 

Wenn ein Merowinger eine Melchisedek heiratet 

Kim: Er ist eigentlich halb Libanese; seine Mutter war die Tochter des ehemaligen Premierministers 
des Libanon aus den 50er oder 60er Jahren. Beide Seiten Rothschild. Jeder glaubt, wenn man von der 
Familie Rothschild spricht, dass es sich um die weisse britische Familie handelt, aber das stimmt nicht.  

Es gibt wahrscheinlich 1500, wenn nicht sogar 2000 Rothschild-Familien, nicht nur 
die, die du im Internet siehst, und es gibt auch viele Familien aus dem Nahen 
Osten. Viele deutsche Familien sind ebenfalls Rothschilds. Eine der ersten Familien, 
in die die ursprünglichen Rothschilds eingeheiratet haben, war die Familie Habsburg 
in Deutschland vor etwa 500 Jahren. Dann dachten sie sich, dass wir einfach in alle 
königlichen Familien der Welt einheiraten können und sie dann alle übernehmen 
werden. Auf diese Weise erobern wir die Welt, und das schon seit Tausenden von 
Jahren. Deshalb gab es im Laufe der Jahrhunderte viele im Voraus arrangierte Ehe-
schliessungen. 

Selbst die «amerikanischen Royals» wie die Kennedys sind Black Sun. Du wirst sehen, dass ihre Ehe-
frauen oder Ehemänner normalerweise aus beiden Orden des Drachen stammen. Hillary gehört zum 
Orden des Drachen und Bill zum Orden der Schwarzen Sonne. Barbara Bush ist ein Mitglied der Rothchild-
Familie und Bush Senior wird der Orden der Schwarzen Sonne gegeben. Das ist also eine sehr häufige 
Sache, die in diesen Gruppen vorkommt. 

Prinzessin Diana und Dodi Fayed waren beide Melchisedeks 

Diejenigen, die es schaffen, eine Melchisedek zu heiraten, wie im Fall von König Charles und 
Diana, bekommen von den Familiengruppen einen goldenen Stern. Hast du dich jemals gefragt, 
warum sie nach der Scheidung einen Partner aus dem Nahen Osten gefunden hatte, Dodi Fayed. 
Sag mir, was du von ihm Denkst. 

Agent M: Nun, ich kenne ihn nicht persönlich und weiss auch nicht viel über ihn, aber ich 
weiss, dass sie viele Gemeinsamkeiten hatten und viele gute Dinge planten, also nehme ich 
an, dass sie beide aus diesem Grund ausgeschaltet wurden. 

Kim: Und die Tatsache, dass sie beide Melchisedeks waren. Und Diana war zu der Zeit angeblich 
schwanger und das ist eine Sache, die sie nicht haben konnten. 
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Sunny: Was hätte das Kim für ein Kind gebracht? 

Prinz William ist sowohl von der hellen als auch von der dunklen Seite 
Kim: Nun, denk mal darüber nach. Ihre Familie geht weit zurück, bevor die Rothschilds und andere 
das Vereinigte Königreich in England übernommen haben, als es noch kein Commonwealth gab. 
Aber von dort stammt ihre Familie, die ursprüngliche Wurzelrasse der Ruse in ganz Europa und 
Grossbritannien, bis hinunter in die Türkei. Sie gehörte also zu dieser Familie und deshalb wird in den 
Medien gerade über König Charles gesprochen und darüber, dass es ihm nicht gut geht und der 
nächste in der Thronfolge William ist, weil William sowohl der Dunkelheit als auch dem Licht angehört. 
Sie glauben, dass es egal ist, ob die dunkle oder die helle Seite gewinnt, wenn sie ihn in eine königliche 
Rolle bringen, denn William wird von beiden Seiten anerkannt. Du siehst, es ist ein Spiel, das sie spie-
len. Im Internet wird viel darüber geredet, dass er absichtlich zur Sommersonnenwende geboren 
wurde und wie das alles manipuliert wurde, aber wie jeder, der auf dem Radar der anderen Seite auf-
taucht, durchlaufen auch sie ein System der Folter. Ich habe, und ich weiss, dass Agent M. hier, eine 
Menge in unserem Leben erlebt, weshalb wir Videos im Internet nicht als Folter betrachten. Ich weiss, 
dass du ein paar Jahre lang täglich gefoltert wurdest. 

Agent M: Ja, ich habe ein Jahr in einer unterirdischen Militärbasis in Syrien verbracht, wo ich 
mindestens 12 Stunden am Tag systematisch gefoltert wurde. 

Kim: Es gab viele Verbrennungen und er hat mir sogar Bilder geschickt, als er im Krankenhaus lag und 
sein Gesicht rekonstruiert wurde. 

Agent M: Oh ja, ich stand, sass, schlief und lief ein ganzes Jahr lang nackt und in völliger Dun-
kelheit in einem Ein-Fuss-Boden. Damals war es nicht lustig, aber glaub mir, das ist das Beste, 
was mir je passiert ist. Ich habe Kim einmal unter vier Augen gesagt, dass man das auf beide 
Arten betrachten kann: Es ist unglücklich, es ist schlimm, aber es kann gleichzeitig auch sehr 
gut sein, weil ich glaube, dass Gott mich aus einem bestimmten Grund dorthin gebracht hat. 
Ich meine, ja, es war schrecklich, aber es war, damit ich meine innere Stärke entdecken konnte. 
Ich wusste nicht, dass ich einen Tag durchhalten würde; ich meine, als ich wusste, wo ich war, 
habe ich mir am Anfang drei Tage gegeben. Ich sagte mir, wenn ich in drei Tagen schnell raus-
komme, bin ich ein Glückspilz. Sie versuchen, dich zu brechen, und genau das ist nach drei 
Monaten passiert. Alle, jeder einzelne Folterer, jeder einzelne Beamte, der mich verhört hat, 
alle haben mich respektiert. Sie konnten mich nicht brechen und ich sehe ihre Gesichter nicht, 
ich lebte in der Dunkelheit, aber einer von ihnen zeigte mir sein Gesicht und sagte: «Ich werde 
alles tun, was ich kann, um dich rauszuholen, denn du verdienst es zu leben, wir brauchen 
Männer wie dich.» Also ja, wir wurden überall verfolgt. Ich denke, das gehört zum Job, deshalb 
sind wir hier, es ist Teil der Ausbildung. 

Kim: Ich habe jemanden kennengelernt, der immer als «der Doktor» bezeichnet wurde. Er war sehr 
weit oben in einer Gruppe, die sich «Die Jades» nannte, eine bekannte Attentätergruppe. Manchmal 
werden sie auch «die Roten» und «die Grünen» genannt, aber sie nannten ihn «den Doktor», weil er 
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die Kunst der Folter sehr gut beherrschte. Wir hatten ein Gespräch darüber. Er war mehr daran interes-
siert, mich dazu zu bringen, ihn zu heiraten, als dass er irgendetwas anderes tat, damit ich ihn heirate. 
Du willst nicht mit jemandem verheiratet sein, der so etwas durchgemacht hat, denke ich. Aber er er-
zählte mir viel über die verschiedenen Methoden, die sie anwenden und dass jede Gruppe auf der 
Welt anders ist. Sie verwenden nicht alle dieselben Methoden. Was Agent M sagt, überrascht mich also 
nicht bezüglich dessen, was sie mit uns machen. Was mit Diana passiert ist, überrascht mich nicht in 
Bezug auf das, was sie uns antun, aber ich würde sagen, dass die Gerüchte, die da draussen kursieren, 
dass diese oder jene Person zurückkommt oder dass diese Leute noch am Leben sind, so etwas in der 
Art. Diese Gerüchte kommen oft vom Orden der Schwarzen Sonne oder vom Orden des Drachen, und 
sie werden oft dafür verehrt. Wenn sie einen Melchisedek heiraten, ist das so, als würden sie zum König 
aller Könige der Welt werden und sie wollen, dass alle in der Öffentlichkeit das Gleiche glauben. In ihrer 
Welt ist das so, als hättest du den goldenen Stern des Tages gewonnen, du bist jetzt ein Goldsternge-
winner des Ordens, weil du den Preis bekommen hast, du hast es geschafft, dich mit einem von der an-
deren Seite zu paaren. Und das hat vielen Menschen eine Menge Schmerz bereitet. 

Wie Agent M schon sagte, hatten Diana und Dodi die Absicht, gemeinsam etwas wirklich Gutes für die 
Menschen im Nahen Osten zu tun. Diana hätte ihre Glaubwürdigkeit als Mitglied der königlichen Familie 
gegen die königliche Familie dort eingesetzt, und das wäre ein grosser Gewinn gewesen. Wir würden 
die Dinge, die wir jetzt sehen, nicht erleben, wenn das tatsächlich passiert wäre. Falls du es nicht 
weisst, ich kenne noch einen anderen Mann, der Diana persönlich kannte, und da das alles in den 
Nachrichten auftaucht, dachte ich, ich erzähle ein bisschen darüber. Er arbeitete auf dem gesamten 
afrikanischen Kontinent in einigen Commonwealth-Ländern bezüglich ihrer Stiftung, die sie nach ihrer 
Scheidung gegründet hatte, und zog zum Beispiel Landminen und Streubomben und solche Dinge 
für die Menschen vor Ort aus dem Boden. Und das nicht nur in Mosambik, sondern auch in einigen 
anderen Gebieten im südlichen Afrika. Wir hatten auch eine Diskussion an meinem Küchentisch in 
dem Ort, in dem ich gerade bin, und er sass da und sagte mir: «Ich weiss, dass die Königin vor sechs 
Monaten gestorben ist und das war vor über einem Jahr.» Es gibt also eine Menge, was in dieser Welt 
passiert, um jeden zu zerstören, der versucht, Gutes zu tun, und das ist okay. Wie Agent M schon sagte: 
Wenn du das einmal durchgemacht hast, gibt es nicht mehr viel, was sie dir antun können, ohne dass 
du auch nur mit der Wimper zu zucken brauchst. Ich weiss nicht, wie oft ich vergiftet wurde, und 
nachdem man mir einen Sack auf den Kopf gesetzt und mich nach Gott weiss wo in China geschleppt 
hat, um den Schwarzen Drachen zu treffen, ist das für mich lächerlich. Okay, du hast ein Video veröf-
fentlicht. Es ist nur ein Scherz. 

Jetzt werde ich vielleicht heute Nachmittag dieses Treffen haben. Wenn es klappt, ist das toll, wenn 
nicht, ist das auch in Ordnung. Es ist mir egal, ich habe nicht wirklich das Bedürfnis, mit diesen Leuten 
zu diskutieren, aber gut, ich bin hier, um zuzuhören. Wenn sie weiterhin etwas bezüglich einer aus-
sterbenden Rasse von Merowingern vorbringen wollen, werde ich zuhören, ich werde nichts tun, aber 
ich werde mein eigenes Wasser mitbringen, ich habe meine Lektion schon vor langer Zeit gelernt. Ich 
muss wissen, wo ich sitze und so weiter. Es ist wie eine grosse Drehung, um sicherzustellen, dass du 
nicht in dieselbe Falle tappst, in die du zuvor getappt bist. Aber kein Problem, wir werden sehen. 

Siehst du am Ende des Tages eine Lösung für das, was dort passiert ist? 

Agent M: Meine Meinung ist vielleicht nicht so populär. Meine persönliche Meinung ist, dass 
wir sie alle loswerden sollten, bis hin zu jeder einzelnen Person in der Regierung, denn selbst 
der kleinste, nennen wir ihn oder sie, öffentliche Bedienstete in der kleinsten nicht-tödlichen 
oder militärischen oder behördlichen Position ist korrupt, arbeitet nicht für das Volk. Deshalb 
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glaube ich, dass keiner dieser Leute länger als bis zum Ende dieses Jahres an der Macht sein 
sollte. Ich glaube wirklich, dass keiner von ihnen repariert werden kann, genau wie ihre Herren. 
Es ist fast wie ein Vampirvirus, wenn man einmal infiziert ist. 

Ich glaube, die einzige Karte, die ihnen bleibt, ist das Ausspielen falscher religiöser Figuren, 
um die Menschen aufzuwiegeln und vielleicht einen Bürgerkrieg herbeizuführen, damit sie 
aufhören, auf Israel zu schauen. Israel will jetzt ein Ende des Krieges oder eine weitere Nebel-
kerze. Angenommen, im Irak passiert gerade etwas anderes, dann konzentriert sich alles in 
den Medien auf den Irak und niemand spricht mehr über Israel und die Geschehnisse in Gaza. 
Das Gleiche passierte in Covid, richtig? Masken, Masken, Hände waschen, dies tun, das tun, 
die Spritze nehmen. Dann geschah plötzlich der Krieg in der Ukraine und heilte Covid auf 
wundersame Weise, richtig. Das ist es also, wonach sie suchen, denn soweit ich weiss, sind die 
Menschen in Israel selbst müde. Israels Militär ist nicht für langfristige Kämpfe ausgelegt. Israel 
hat kein wirkliches Militär, sondern nur eine kleine, kompakte Spezialeinheit und eine kleine, 
kompakte Panzerdivision, die fähig und ausgebildet sind. Der Rest sind nur Leute, die sie ein-
berufen, die normalerweise 10–15 Jahre aus dem Dienst sind, wenn sie gebraucht werden. 
Jetzt haben sie also all diese Hunderttausende von Menschen aus der ganzen Welt zusam-
mengetrommelt und nach Israel gebracht, weil sie die Nation retten müssen und es ein Ruf 
nach Pflicht ist. Aber jetzt wollen sie raus und können es nicht, also versuchen sie, die Hisbol-
lah und die PMF dazu zu bringen, etwas zu tun. Erst in den letzten ein oder zwei Tagen fanden 
in Bagdad Paraden statt, bei denen die Leute gedrängt wurden. Es ist fast wie ein grosser Mob, 
der in mehrheitlich sunnitischen Gebieten aufmarschiert und Dinge skandiert, die beleidigend 
sind. Sie versuchen, einen weiteren Bürgerkrieg anzuzetteln, weil sie es 2007 geschafft haben, 
und die Person, die dafür verantwortlich war, war ein Herr namens General Qasem Soleimani, 
er war damals der Chef der iranischen Garde. Er wurde mit dieser Aufgabe betraut. Er spreng-
te zwei Schreine in die Luft und diese Schreine sind im Grunde zwei der Enkel des Propheten 
Mohammed. Und obwohl er behauptet, seine Leute seien die Beschützer der Linie und der 
Lehren des Propheten, sprengten sie sie selbst in die Luft, um einen Bürgerkrieg auszulösen. 
Damals haben sie es geschafft, das durchzuziehen. Aber jetzt sind die Menschen bewusster 
und verstehen, dass sie das nicht tun können. 

Die einzige Gefahr, die ich sehe, ist, dass Sistanis Leute den Posten irgendwie frei machen und 
dann die Leute, alle schiitischen Milizen, dazu bringen, um diesen Posten zu kämpfen, so sehe 
ich das. 

Kim: Vor ein oder zwei Wochen gab es Gerüchte, dass sie das Attentat vorgetäuscht haben, als sie 
glaubten, dass sie das Spiel gewinnen und die Sache finanzieren und die Glocke läuten würden und 
all die anderen Dinge. Was die Leute manchmal nicht verstehen, ist, dass, nur weil wir auf dieser Ebene 
darüber reden, dass es einen weiteren Zahltag geben wird, dies den Operateuren ermöglicht, einen 
nach dem anderen, bis hin zum Sohn von Sistani, der gerade die Rolle von Sistani spielt, ein Attentat 
auf eine Person vorzutäuschen, die für die katholische Bevölkerung so etwas wie der Papst ist. Wir haben 
nie genau herausgefunden, oder vielleicht wussten sie noch nicht, wem sie die Schuld zuschieben 
wollten. Ich meine, damals wären es wahrscheinlich die Israelis gewesen, und ehe man sich versieht, 
bricht ein ganzes Land in einen Bürgerkrieg aus und Tausende von Menschen sterben, weil ganz oben 
in der Nahrungskette eine Zahlung herauskam. 
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Im Gesamtbild dieses Krieges wären viele weitere Todesfälle verhindert 
worden 

Ich weiss also, dass die Menschen frustriert und wütend sind und ich weiss, dass die Menschen 
Geld in ein System stecken wollen. Aber ich sehe auch, dass manchmal der Tod fehlt. Wenn Zelen-
sky und die KGB-Mafia dort drüben mehr Geld bekommen hätten, wie viele Ukrainer wären dann 
gestorben? 

Ja, damals haben die Oligarchen, also der Ex-KGB, investiert und beschlossen, das zu finanzieren, was 
da drüben passierte. Das meiste von dem, worüber sie sprachen, das von den Amerikanern kam, waren 
Gelder, die sie von anderen, sagen wir mal, KGB-Leuten beschlagnahmt hatten. Es wurde also nicht 
wirklich beschlagnahmt, sondern für den Krieg gespendet, und dann machte es einen Kreislauf durch 
den Kongress, alle schwenkten ukrainische Fahnen während der Rede zur Lage der Nation vor ein paar 
Jahren und dann zurück in die Ukraine und dann zurück in ihre privaten Taschen des Kongresses. 
Weisst du, wie viel ein Kongressmitglied dafür bezahlt wird, wenn es nebenbei eine ukrainische Flagge 
schwenkt? Die Welt funktioniert leider nicht so, wie alle glauben, und es ist immer wieder derselbe Kreis-
lauf, dieselbe Operation. Du könntest tatsächlich ein Handbuch schreiben Agent ich bin sicher, ich 
könnte das auch. Je nachdem, auf welcher Seite des Handbuchs du dich befindest, siehst du schon, 
wer dahinter steckt, denn nicht sie haben diese Operationen erschaffen, sondern jemand anderes. Das 
Einzige, was sie haben, ist eine Aufzeichnung darüber. Das Gleiche gilt für das Lion Gate, Neumonde, 
Vollmonde, Ausrichtungen mit Uranus und alles andere. Es ist das Handbuch von jemand anderem und 
sie verstehen den Mechanismus dahinter nicht. 

Und dann sitzen alle da und warten auf einen Anruf, bis die allmächtige Elitegruppe, von der sie glau-
ben, dass sie die Illuminaten sind, sich meldet. Und während sie darauf warten, lassen sie die SSP-Ope-
rateure, das Monarch-Militär und dann die Iraner warten oder die Israelis oder die Hisbollah oder die 
Hamas oder die Taliban oder wie auch immer sie ihren Aktivposten heutzutage nennen. Und wohin 
gehen sie jetzt? Die Zahlungen sind am Samstag fällig. Ist es eine Überraschung, dass diese Leute 
hierher kommen und am Mittwoch mit den Verhandlungen beginnen wollen? Nein, das überrascht 
mich nicht, und ich bezahle deine Rechnungen nicht, das wird nicht passieren. Und die Tatsache, dass 
du nicht einmal eine Operation leiten kannst. Wenn ich Dr. Evil wäre, warum sollte ich dich einstellen? 

Agent M Hast du noch etwas zu sagen, bevor wir für heute Schluss machen? 

Agent M: Ich habe eine Geschichte, die ich erzählen möchte. Als ich mich im Oktober 2019 
persönlich mit der Situation in meinem Land und in der Region auseinandersetzte, begannen 
die Proteste und das Sterben der Menschen und ich fing an, mich zu bewegen und zu han-
deln. All diese Dinge habe ich im letzten Lagebericht erwähnt. Bevor ich mich zum zweiten 
Mal mit Meyer Rothchild zusammensetzte, fand ich den wahren Plan heraus. Deshalb konnte 
ich die Dinge tun, die ich getan habe, und das geschah zufällig. Ich wollte die Leute, die mit 
mir zusammenarbeiten, schützen, also beschloss ich, eine Art Nichtregierungsorganisation zu 
benutzen, die UNO wäre ideal, weil der Kampf mit den Pro-Iranern stattfand und die sind 
überwiegend Black Sun. Also kontaktierte ich einige Leute bei den Vereinten Nationen und 
fragte, ob sie nicht wenigstens ein oder zwei Personen zum Schutz anheuern könnten, und sie 
sagten: «Nein, wir haben kein Budget mehr für 2019 für den Irak.» Ich sagte: «Okay, wie wäre 
es, wenn wir bis Anfang 2020 warten, könnt ihr das machen?» «Nein, wir haben das Budget für 
2020 auch schon für den Irak ausgegeben.» Ich sagte: «Bezüglich was?» Und jetzt kommt der 
Schock.  
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Offenbar hat die UNO 2019, 8 Millionen Dollar für Zelte gekauft, in denen jeweils vier Menschen 
untergebracht werden können, plus Millionen von Leichensäcken. Als ich Meyer Rothschild 
damit konfrontierte, fragte er: «Wie hast du das herausgefunden?» Das war also Bestätigung 
genug. Ich fragte: «Was hast du vor?» Er sagte: «Nun, Menschen sterben in Kriegen und 
so weiter.» Und er gestand mir, dass er bereits Feldlazarette in Kuwait eingerichtet hatte, um 
während des geplanten Bürgerkriegs Menschen aus dem Irak zu entführen und ihre Organe zu 
sammeln, um den Krieg zu finanzieren. Ich möchte also, dass die Menschen verstehen, dass 
das seit fünf Jahren der Plan war. Es hätte schon viele Jahre vorher passieren können, aber 
dank der Aktionen von Leuten wie mir und Kim konnten wir das verhindern. Verstehst du, 
dass Hunderttausende von Menschen getötet und ihre Organe entnommen worden wären, 
so krank sind diese Menschen. 

Kim: Von den anderen Ritualen ganz zu schweigen. Wenn du dir den Zweiten Weltkrieg ansiehst, 
siehst du, wie viel Geld die Pharmaunternehmen mit all den Folterungen und medizinischen Experi-
menten bezüglich dieser Menschen verdient haben. So finanzieren sie den Krieg, ihr eigenes Geld geben 
sie für nichts aus. Sie sind das, was wir OPM-Leute nennen, das Geld anderer Leute. Sie finden eine 
Ware, die sie aus dem Krieg gewinnen können, verkaufen diese Ware und finanzieren damit den Krieg 
und natürlich auch den politischen Wandel, den sie letztendlich erreichen wollen. Wenn du die Teile 
des Puzzles wirklich zusammenfügst, siehst du einige der Filme, die sie herausgebracht haben: The 
Secret Soldiers of Benghazi, in dem die Navy Seals nicht abgeholt werden. Was ist mit dem Botschafter 
passiert? Was hat er verhandelt, was wusste er? Ich weiss mit Sicherheit, dass Hillary Clinton keine Hilfe 
schickte, bis sie Wind davon bekamen, dass dem Botschafter etwas zugestossen war. Also wollten sie 
all diese Menschen dort einfach dem Tod überlassen. Es gibt eine Menge Wahrheiten über die wahre 
Geschichte des Krieges und eines Tages werden wir noch viel mehr davon erzählen, aber ich glaube, 
das reicht erst einmal für einen Lagebericht. 

Leider ist es nicht einfach, einen Krieg zu beenden. Ich kann nicht genug betonen, dass ich verstehe, 
dass du ungeduldig bist, und dass das nicht menschlich ist, aber wenn du eine Gruppe ausschaltest, 
heisst das nicht, dass die SSP, die für sie arbeitet, nicht glaubt, dass sie jetzt das Sagen hat, weil ihr Chef 
weg ist, und dann geht es immer weiter und weiter und weiter und weiter. Um die Dinge nach dem 
Naturgesetz richtig zu machen, musst du leider der nächsten Gruppe eine Chance geben und sehen, 
ob sie dasselbe tun, wenn ihre Vorgesetzten weg sind. Dann geht es weiter zur nächsten Schicht und 
zur nächsten Schicht, und leider geht es nicht schneller. Ich wünschte, wir könnten die Dinge über 
Nacht ändern. Agent M: Ich wünschte, du könntest einfach mit deiner Fahne, die du gerade allen 
zeigst, da reingehen und ihnen sagen, dass es jetzt vorbei ist. 

Agent M: Ja, aber leider müssen wir noch warten. 

Danke, Agent M., dass du heute bei uns bist. Es ist immer gut, dich in den Nachrichten zu haben. 

Agent M: Gern geschehen, danke. 

PJZ 
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Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

Ähnliche Beiträge | Basierend auf Kim's UNN-Lageberichten 
Unter diesem Link findest du die gesamte Liste, kategorisiert von der neuesten bis zur ältesten am Ende dieses 
Beitrags: Wer ist Kimberly Ann Goguen, auch bekannt als «Kim Possible»? | Just Empower Me & Siehe auch Fragen 
& Antworten | Glossar | Just Empower Me 

Hat dir dieser Beitrag gefallen? 

Spende Pamela J. Zeller einen Kaffee. 

OFFIZIELLE UNN TELEGRAM CHATS  (Im Besitz von Kim Goguen) 

⭐  UNITED NETWORK (CARE-Ankündigungen) 🆕  

Dieser Kanal hat den offiziellen CARE-Kanal ersetzt. Hier kannst du Beiträge von Kim Goguen und dem 
Team kommentieren. 

⭐  UNITED NETWORK NEWS CHANNEL (SAME) 

Willkommen zum United Network News Channel hier auf Telegram. Auf diesem Kanal findest du alle 
offiziellen UNN-Meldungen, wie z.B. Eilmeldungen, Nachrichten-Updates, Field Messenger-Berichte, 
neu veröffentlichte Episoden von UNN-Shows und wichtige Informationen vom Ground Command.  

⭐  UNN FIELD MESSENGERS (CARE) 🆕  

Offizieller UNN Field Messenger Chat zur Inspiration und Erstellung von Berichten aus deiner  
lokalen Gemeinde! 

⭐  CENTER FOR HEALTH AND WELLNESS OF EARTH 🆕  
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Das CHWE ist der neu ratifizierte Ersatz für das GHWC! Mach mit bei uns und erfahre alles über  
Gesundheit und Wellness, Tipps, Ideen und Updates bezüglich all unserer Programme weltweit! 

Die OFFIZIELLE CARE-Telegrammliste wird bei Bedarf aktualisiert 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://news.unitednetwork.earth/ 
  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  United CARE Announcements 
  https://t.me/CAREAnnouncementsUNN 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 

Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange 
auf dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beob-
achten, die scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg 
dorthin! Wir haben schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, 
sonst würde der Scheinwerfer nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen 
gegen die Menschheit, insbesondere gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinter-
kopf habe ich beschlossen, einige meiner Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum 
Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin unendlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und 
die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, dass auch Sie einen grossen Schatz finden 
werden.    

  Pamela Zeller – JEM
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem Team. Wenn 
mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich klarstellen, dass ich mir nur 
Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel zusammenstelle. Sie sollten nicht den 
Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträ-
gen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein be-
stimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierigkeiten, Infor-
mationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, beschloss ich, etwas zu tun, 
um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, um ihren 
ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, die Kim zur Verfügung 
stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich sein sollten. Das ist eine gute Priorität, 
zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel 
von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglich-
keit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  
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